

Preparando el Año de la Fe entre universitarios

El Presbítero Sebastián Urruticoechea, capellán de la Universidad de los Andes, cuenta con gran alegría sobre el desafío de ayudar a que los jóvenes miren a Jesucristo para descubrir lo que el Señor les propone.

08/08/2012

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/preparando-el-
ano-de-la-fe-entre-universitarios/](https://opusdei.org/es-cl/article/preparando-el-ano-de-la-fe-entre-universitarios/)
(09/02/2026)